
 

電波法施行規則等の一部を改正する省令案等に係る意見募集－RedCap/eRedCapの導入に向けた制度整備－ 

に対して提出された意見及び当該意見に対する考え方 

[意見募集期間：令和７年１月30日～同年２月28日意見募集] 

 
提出件数 6件（法人等 4件、個人 ２件） 

No 
意見提出者 

（順不同） 
提出された意見 考え方 

提出意見を踏まえた

案の修正の有無 

全般に関するご意見 

１ 株式会社NTTドコモ RedCap 及び eRedCap の改正案は、適切に一部答申された技術的条件が反映されており、改正

内容に賛同致します。 

本改正案が答申され、すみやかに制度整備が図られることを希望します。 

本案についての賛同意見として承りま

す。 

無 

２ 株式会社NTTドコモ 「単純反射板」の定義、免許の要件が定義されており、内容に賛同致します。 本案についての賛同意見として承りま

す。なお、「単純反射板」の定義につい

ては、電波法施行規則第２条第44号に規

定する「無給電中継装置」の定義との関

係性をより明確化するための修正及びそ

れに伴う技術的修正を行っております。 

有 

３ ソフトバンク株式会社・

Wireless City Planning

株式会社 

 

  

本改正案は、情報通信審議会から令和 6 年 12 月に一部答申された「第 5 世代移動通信システ

ム（５G）の高度化（RedCap/eRedCap）に関する技術的条件等」に沿った内容となっているため

賛同いたします。 

 RedCap 及び eRedCap は、５G を基盤とした IoT 技術であり、携帯電話端末の低消費電力・小

型化・端末コストの低廉化に資するものと理解しております。また、産業向け無線センサ、監視

カメラ、ウェアラブルデバイス、スマートグリッドなど幅広い分野での活用が期待されているこ

とから、海外でも商用導入に向けた動きが活発化しております。国内においても５G ネットワー

ク（SA 方式）を用いた RedCap 及び eRedCap のニーズに迅速に対応するため、関係省令等が速や

かに施行されることを希望します。 

本案についての賛同意見として承りま

す。 

無 

４ KDDI株式会社 セルラーIoT は、幅広い事業領域で利用されており、将来の IoT 社会を支えるために 5Gに対

応させることが重要と考えます。 

本改正案は、情報通信審議会情報通信技術分科会から一部答申された「第 5 世代移動通信シス

テム（5G）の高度化（RedCap/eRedCap）に関する技術的条件等」（令和６年 12 月）に沿った内容

となっているため、賛同いたします。 

本案についての賛同意見として承りま

す。 

無 

省令等の改正案記載内容についての御意見 

5 個人 別添４（BWA の技術的条件の一部改正案）において，三 1 (ニ) (1) 一の搬送波を送信する送

信装置の表（改正後・改正前とも）中，計 4 か所で「デジベル」とあるのは，「デシベル」では

ないでしょうか（「シ」に濁点は付かない）． 

ご意見のとおり修正いたします。 

 

有 

6 ソフトバンク株式会社・

Wireless City Planning

株式会社 

（別添 7 告示 344 号） 

本告示案につきまして、電波法施行規則の引用箇所に不適切な点が見受けられるため、以下の

表の通り修正いただくことを希望します（下線部）。 

改正後 改正前 

ご意見のとおり修正いたします。 有 



 

 13 施行規則第十五条の三第二号

（24）に掲げる規格 

設備規則第四十九条の二十八に規

定する技術基準 

10 施行規則第十五条の三第二号

（20）に掲げる規格 

設備規則第四十九条の二十八に規

定する技術基準 

14 施行規則第十五条の三第二号

（25）及び第七号の三（1）に掲げる

規格 

設備規則第四十九条の二十九第一

項、第三項及び第八項に規定する技術

基準 

11 施行規則第十五条の三第二号

（21）及び第七号の三（1）に掲げる

規格 

設備規則第四十九条の二十九第一

項、第三項及び第八項に規定する技術

基準 

15 施行規則第十五条の三第二号

（26）及び第七号の三（2）に掲げる

規格 

設備規則第四十九条の二十九第一

項、第七項及び第八項に規定する技術

基準 

12 施行規則第十五条の三第二号

（22）及び第七号の三（2）に掲げる

規格 

設備規則第四十九条の二十九第一

項、第七項及び第八項に規定する技術

基準 
 

その他のご意見 

7 個人 ５G は人間の健康を脅かすという話を聞いていますが、そこは解決したのでしょうか？ 

ものすごく不安です。 

このまま進めるのには反対します。 

総務省では、基地局等の無線設備から

発射される電波について、これまでの科

学的知見に基づき、十分な安全率を考慮

した安全基準である電波防護指針に適合

することを求めており、当該指針の範囲

内において、健康への悪影響が生じたと

いう事実は、現在まで確認されていない

と承知しています。 

無 

 


